



2012 ~ 2013 年度
R I テーマ

Peace Through Service 奉仕を通じて 平和を

国際ロータリー会長 田中作次(国籍・日本)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ ホテルニューツルタ 〒874-0820 別府市北浜1-14-15
TEL (0977) 22-1110 FAX 21-1019
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
<http://www.beppu4rc.jp/chuo/>
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	高宮 勝美	理事	大島由美子	役員	会長	高宮 勝美	S A A	亀井 孝
〃	森園 伸也	〃	村津 忠久	副会長	副会長	森園 伸也	直前会長	亀井 孝
〃	木村きぬゑ	〃	近藤 賢司	幹事	幹事	前田 哲矢		
〃	森 宗明			会計	会計	大江 知巳		

VOL. 25-33
2013年3月12日

第1134回例会

会報委員長 河村 貴雄

◆点 鐘 12:30

◆R S 我等の生業

◆唱 歌 荒城の月

◆ビジター 東保房雄 (別府東RC)

◆出席報告 出席副委員長 衛藤 秀子

本日 の 出 席	会 員 総 数	27 名
	出 席 者	19 名
	事前メイクアップ	3 名
	理 事 会 承 認	2 名
	出 席 免 除	1 名
前 々 回 の 訂 正 2/26	出 席 率	73.08 %
	事後メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	2 名
	出 席 免 除	1 名
	修 正 出 席 率	80.77 %

連 続	- 回
通 算	744 回 100 %

会長の時間

会長 高宮 勝美

皆さん、こんにちは。会長の高宮勝美です。
最近、日中は大変暖かく、夕方から急激に温度
が下がったりして、体調を崩される人が多いと聞
いております。皆さんも体調管理には十分に注意
して下さい。

…と言う私も、寒さで縮こまっていた為か、2
~3日前からギックリ腰になって、少し歩き辛く
なっていますが、ご心配なく…。

さて、金曜日、土曜日と大分市内で2720地区の
年に一度の年次大会が有りました。私も入会して
すぐの頃は行った事が無かったのですが、最近

・メイクアップ

事前 村津 (別府)
近藤、平野(英)(地区大会)

事後
欠席 梶原、堀
理事会承認 梶田、岐部
出席免除 溝部

時々参加する事で、友達も出来ましたので、'今
年も元気に来ているかな?'と思いながら再会を
楽しみに参加をしています。皆さん、特に入会1
~2年の方は、来年からは是非参加してみてください。



日常生活とは又、違う出会いを楽しむ事が出来ません。

当日は久しぶりに、R I 第2720地区 大分第3グループの方とお会いして雑談をしましたが、私達の行った『別府市内小中学生対象の善行表彰』に興味を持たれていて、日出クラブは30周年記念事業から始めたいとか、殆どどのクラブが検討をしたいと言っていました。

私達、別府中央ロータリークラブの一石が波紋を広げてくれる事に期待しながら、本日は地区大会に行かれた会員各位の感想を発表して頂く時間を取る為に会長の時間をこの辺で終わらせて頂きます。

4. 3月9日(土) 9:30~iichikoグランシアタに於いて「2012-2013年度 R I 第2720地区大会本会議」が開催され、当クラブは下記の表彰を受けました。

🏆出席高齢会員：鳴海淳郎会員、村津忠久会員

🏆ロータリー財団大口寄付者(1万ドル以上)：
鳴海淳郎会員

🏆ベネファクター：大江知巳会員

🏆マルチプルポールハリスフェロー(第2回)
河村貴雄会員

登録者：高宮勝美会長、鳴海淳郎、村津忠久、平野英壽、後藤隆、河村貴雄、森宗明、近藤賢司、亀井孝、森園伸也、平野教康、前田哲矢 各会員

幹事報告

前田 哲矢

—識字率向上月間—

5. 第9回定例理事・役員会報告

(平成25年3月5日(火) 13:40~

於：ホテルニューツルタ例会場 9名)

1. 本日の卓話

「地区大会報告」

2. 3月8日(金) 15:30~全労済ソレイユに於いて「R I 第2720地区2012-2013年度会長・幹事・ガバナー補佐会議」16:30~同会場にて「地区指導者育成セミナー」が開催され、高宮勝美会長、前田哲矢幹事が出席されました。

3. 3月8日(金) 19:00~大分オアシスタワーホテル5F孔雀に於いて「R I 会長代理歓迎晩餐会及び会員交流会」が、3F紅梅に於いて「地区会員交流懇親会」開催されました。

R I 会長代理歓迎晩餐会登録者：

高宮勝美会長、前田哲矢幹事

地区会員交流懇親会登録者：

村津忠久、森宗明、亀井 孝、森園伸也、平野教康各会員

審議事項

1) 「皆 勤」表彰名について。※皆勤・精勤とする

2) 日章旗の件。※継続審議
(現在の旗は1989年3月より使用) 国旗
60,000円 クラブ旗65,000円

3) 「花見例会」の件。※承認
日 時 平成25年4月2日(火)
18:30~例会 例会終了後~お花見
場 所 春香苑
会 費 6,000円
*個人4,000円+例会食費補助2,000円

4) 2013年度ロータリー米山記念奨学生の世話クラブとカウンセラーのお引き受けについてのお願ひ。※受入れ承認。カウンセラーは4月理事会にて決定予定。



- 5) 3月・4月例会予定の確認
 3月5日 「会員卓話」 別府RC 3月29日(金)の例会は、定款第6条第1節(C)に基づき休会
 岐部光男会員、津末美代子会員
 12日 「地区大会報告」
 19日 「PETS報告」 森園伸也会長エレクト
 26日 「創立24周年記念例会」 9. 次週の予定
 (創立日3月28日) 鳴海淳郎会員 「会長エレクト研修セミナー(PETS)報告」
 森園伸也会長エレクト
 4月2日 「花見例会」
 9日 「会員卓話」 梶田健治会員
 16日 「ゲスト卓話」 10. 本日の回覧
 豊和銀行頭取 権藤^{ごんどう あつし} 淳 氏 ①杵築RC 週報
 23日 「地区協議会報告」 ②「もみじ谷植樹作業」出・欠席(3月31日)
 30日 「定款第6条第1節(C)に基づき休会」 ③「花見例会」出・欠席(4月2日)
6. 別府市近隣7RC合同親睦ゴルフ大会のご案内 11. 本日の配布
 日時 平成25年4月29日(祝・月) ①週報No. 1133
 8:30集合 ②ガバナー月信No.9
 9:00分スタート(OUT・IN同時スタート)
 場所 別府扇山ゴルフ場(☎0977-24-2433)
 懇親会 午後6時～ホテルサンバリーアネックス
 参加料 ゴルフコンペ 1人3,000円
 (参加賞、賞品代含む)
 表彰式・懇親会 1人5,000円
7. お祝い
 結婚記念日 村津 忠久会員(3月15日)
 ※記念品をお渡し致します。
 中尾 誠会員(3月18日)
 ※ご自宅にお花が届きます。
 配偶者誕生日 近藤なな子さん(3月17日)
 ※記念品をお渡し致します。
8. 例会変更のお知らせ
 大分南RC 3月22日(金)の例会は、野外家族
 例会の為 3月24日(日)に日時・
 場所変更
 大分東RC 3月28日(木)の例会は、新入会
 員歓迎例会の為 同日18:30～丸

スマイルボックス 委員長 大江 知巳

- 高宮会長
 地区大会参加の皆さん、ありがとうございました。
- 森会員
 佐々木君の中途半端な体操がなんとも“かわいい!”
 スマイルします。
- 中尾会員
 欠席が続き申し訳ございませんでした。おんせん県のキャラバンやら出張が続きました。お願いですが、おんせん県のロゴが完成しましたので皆様の名刺に是非入れて下さい。
 今日は所用のため13:00に退席します。スママセン。



○鳴海会員

このたび長男のところの3人目の孫が山口大学医学部に合格しました。

既に上の孫二人が医者になっていますので、これで孫が3人ともども、親・子・孫3代にわたって現役で医療に従事することになります。このことは祖父として非常に嬉しく、誇りに思う次第です。

以上を記念してスマイル致します。

○村津会員

私は今、徳島県の鳴門市に来ております。「ベートーベン第九」の我が国に於ける初演の地・鳴門で5年先に迎える「第九」初演100周年記念事業策定委員会とシンポジウム出席の為です。

メイキャップは3月1日（金）に事前で済ませておりますが、ホームクラブ例会欠席をお詫びしてスマイル。

地区大会報告

後藤 隆

3月9日（土）に大分で開催された2720地区2012-2013地区大会に出席しました。金曜日の夜、懇親会があり、本会議は土曜日1日という変則スケジュールで、出席できない会員も多く高揚感に乏しい印象を受けました。目玉であるRI会長代理のアドレスも内容がなく、また新浪ローソン社長を中心にした新世代をテーマにしたパネルディスカッションも企画に無理を感じました。次年度は人吉での開催が予定されていますが、多数の中央RC会員が出席し、思い出に残る楽しい地区大会になるように願っています。



森園 伸也



地区大会の報告というよりも感想になりますが、今回の地区大会には、8日の懇親会と9日の本大会と出席しましたが、本大会では私が今の職に就く前、佐賀のほうでお世話になったドクターが来賓として来られていて、15~6年ぶりに再会することができました。私は製薬会社の営業マンで相手はドクターですから、一営業マンのことなど、もう覚えていてくれないのではないかと思いますながら声をかけたのですが、大変うれしいことに覚えていただけて昼食後に思い出話で楽しい時間を過ごすことができました。なので今回の地区大会は個人的には非常に良い地区大会でした。地区大会や地区協議会はいろんな所からいんな人が集まります。新しい出会いや私のような嬉しい再会があるかもしれませんので、今回参加され！なかった皆さんも是非参加しましょう。尚、地区協議会が4月に人吉でありますので出席義務者の皆様の出席を宜しくお願い致します。

前田 哲矢



ロータリー会員となり3年目になりますが、私が地区大会に参加したのは今回が初めてです。岡村ガバナー、講演された先生又参加された各会員の方のロータリーにかける情熱には感動するものがありました。幹事と大役を申し受けていますが、勉強不足で何もわからないのが現状です。これからも私なりに大会等積極的に参加して勉強していきたいと思えます。